

マインドセット×コミュニティ化「変化を愛せ」

人類は集団で発展してきた。

集団を作る意味は有利に働くから。  
でも、集団を作らなくても生きれる時代でもある。

その結果、本質的に不安になっている。

だからこそ、コミュニティが求められている。

どういう集団が淘汰されるのか？

変化に適応できなかった集団。

これが目に見える環境ならわかりやすい。  
温度とか、気候とか。

でも、家庭とか学級とかは目に見えない。  
目に見えた時はもう淘汰される時。

「変化よ、来い！」というくらいじゃないと、適応できない。

「環境に適応しよう」くらいでは適応ができない。

今残っている種族は、  
「自分から環境から適用させていっている。」

そこに適応している。

自分が好き勝手変えて、適応させている。

絶対に、自分で変えて、適応させている方が確率が高い。

自分で42度のお風呂を入れて、  
「よし、頑張ろう！」っていう人は、頑張れる。

知らないと、熱いと飛び出してしまう。

コミュニティは、受動的に環境を受け入れて適応するのではなく、  
リーダー自ら環境を変えていって、適応していく集団なんだっていう認識が必要。